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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第３６回 通算１２９０回

平成２５年３月１９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 3/5 修正出席率

５８名 ３４名 ６６．７％ １００％

 ゲスト：豊川文化協会専務理事 岩瀬生夫さん  ビジター：メーキャップ受付１４名

★会長あいさつ     高桑 耐会長

 こんにちは。

桜が咲き始め

ました。今の

時期は、河津

桜やしだれ桜

が満開に近い

ですね。平尾

CC の桜は、

このまま暖かくなると台湾の方々が来られる

頃に満開になると思われます。

ゴルフの業界では、春分の日が一つの節目

になります。ゴルフシーズンのスタートと言

われています。4 月 1 日は、企業や学校の新

年度の始まりになりますが、ゴルフの業界は、

だいたい春分の日からとなっています。先日、

宮里愛選手が、最終日に 16 番でダブルボギー

を打ちまして、最終的には準優勝でした。今

年は、有村知恵選手、上原彩子選手のアメリ

カでの活躍を期待したいと思います。石川遼

選手の活躍も是非期待したいと思います。

今日の例会は、台湾台中松竹 RC との交流

についてのクラブフォーラムをします。本年

度と次年度の理事会では、台中松竹 RC との

姉妹締結の了解を頂き、締結に向けた準備を

進めています。どのような交流をしていくか、

皆さんのご意見を頂きたいと思います。よろ

しくお願いします。

★幹事報告       大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ

豊橋北 RC からの本宮山道場のお知らせ

次回例会について

★委員会報告

豊川市文化協会からの PR（岩瀬生夫さん）

公益社団法人移行について

協賛法人会員・個人会員の

募集について

クラッシックコンサート開

催について

★クラブフォーラム

◎説明      大島国際奉仕委員長

 こんにちは。国際奉仕担当のクラブフォー

ラムを開催させて頂きます。テーマは、台湾

台中松竹 RC との交流についてです。

 本年度の国際奉仕委員会の方針として、国

際交流の研究をするということで、スタート

しました。その一環として、昨年 9 月に多く

の皆さんに参加して頂き、台湾に 2 泊 3 日の

日程で、視察と親善訪問をしました。現地で、

国際交流についてのお互いの意見交換をし、

先方の納涼家族例会に参加もさせて頂きまし

た。その時に、日本に行ったときには、ぜひ

豊川を訪問したいとお話を頂きました。

 台中松竹 RC は、台北から南に新幹線で 1
時間ぐらいの位置にあります。会員数は 54
名。韓国のクラブと、日本の神戸湾 RC と姉

妹交流をしています。クラブ設立や会員数な

ど、当クラブに近い感じです。

 台中松竹 RC から、今回、日本を観光する

中で、当クラブを訪問したい連絡が来ました。

3月 30 日に日本に入り、東京近郊を観光して、
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横浜、鎌倉、伊豆、を観光の後、4 月 1 日に

蒲郡に宿泊され、4 月 2 日の夜、当クラブの

花見例会に出席されます。4 月 1 日は、宿泊

先の平野屋で、当クラブの有志による歓迎会

も予定しています。4 月 2 日の花見例会前に

は、両クラブ合同の理事役員会を開催する予

定です。翌日 4 月 3 日は、成田から台湾に帰

路の予定です。今回の来訪は、すべて先方が

観光、宿泊から移動のバス等の手配をされて

おり、当クラブは特に何もしておりません。

 来訪中の費用については、4 月 1 日の歓迎

会は、出席者個人で支払います。4 月 2 日の

花見例会の費用は、台湾の皆さんの食事代と

お土産代は、国際奉仕委員会の予算の中から

捻出します。我々も昨年に台湾を訪問した時

には、食事相応分の費用をニコボックスに出

して来ましたので、台湾の皆さんも同じよう

にニコボックスを出されると思いますので、

実質かかる費用はわずかになると思います。

今回の来訪で、特別に会費を徴収させて頂く

ことはありません。今後の事もありますから、

4 月 2 日の合同理事役員会では、このあたり

の費用についても詰めて話し合いできたらと

考えています。

 東三河分区内では、豊川 RC が台湾と韓国、

蒲郡 RC が台湾、新城 RC が韓国とそれぞれ

姉妹締結をされています。それぞれ交流の仕

方がありますので、そちらも参考にしながら、

当クラブらしい交流の形を見つけていきたい

と思っています。

 本日のクラブフォーラムのテーマは、本日

の資料に台中松竹 RC から提案された姉妹締

結書の原案が配布されていますので、それを

参考に内容についてご意見を頂きたいと思い

ます。そして、皆さんからの意見を参考に、

準備を進めて参りたいと思います。皆さん、

ご協力お願いします。

★ニコニコボックス

 山田久就会員 誕生日を祝って頂き

 井指光基会員 結婚記念日を祝って頂き

 夏目雅康会員 いろいろと祝って頂き

クラブ目標：会員増強純増      3 名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額    ＄100/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・ 純増 1 名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・・＄74/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


